

# なつやすみ

## 夏休み体験教室

今年も楽しかったヨ

今年の夏休みも13の事業を実施しました。  
 196名の申し込みがあり人気の事業は4、5倍の倍率となりました。ここでは幾つかの事業を紹介します。  
 「ポスターの描き方教室」は、描き方のポイントを教えてもらい子ども達は夢中で取り組み時間が足りないほどでした。  
 「キッズヨガ教室」は、先生の明るい指導でどの子どもも熱心にとっていました。



「飛行機教室」では上溝地区のボランティアの方が長年に渡って収集した、貝殻の種類や名前を教えてくださいました。最後にはお土産でとても貴重な貝をいただき、子ども達からは「とてもきれいだっただ」「自分も拾ってみたい。」等の声があがっていました。



「飛行機教室」は、30度を超える暑い体育館内にも関わらず、子ども達は自分の作った飛行機を飛ばすのに夢中。講師のちよっとしたアドバイスで遠くまで飛ぶ飛行機に大興奮でした。  
 「福祉体験」は、車椅子を押し腕や脚に重りをつけ視界を狭くして歩行し、お年寄りの体力を実感できる体験をしました。自分達との体力の差を感じ、「お年寄りは大変だと思った。」等の感想がでていました。  
 台風の影響もあり残念ながら3つの事業は中止になってしまいました。が、どの事業に参加した子どもも「楽しかった、また参加したい」と言っていました。



夏休み最後の事業となった「自然体験」は、またまた台風の影響で急きょ小田原の「生命の星・地球博物館」に変更になりました。昨年続き天候に悩まされた事業でしたが、子ども達は動物のはく製や植物の化石など色々な展示物に興味しんしん。大満足の1日を過ごすことができました。  
 毎年大人気の夏休み体験教室は来年も実施の予定です。小学生の皆さんお楽しみに！



お楽しみミュージックBOX

## 夏休みコンサート

8月25日(土)に毎年好評のコンサートが大会議室で開催されました。今回は、市の補助を受けて発足したビッグマプロジェクトの音楽隊「るあん」さんをお招きし、アコーディオンを中心にバイオリン・フルート・マンドリンなどを演奏していただきました。  
 舞台にはパリの風景、そしてパラスルが広げられたカフェは、プロگرامにマークのあった2人の特等席。  
 素敵な演奏のほかに、もちろん合唱も。汽車ポッポやドレミの歌...皆さん楽しそうに歌っていました。



素敵な舞台風景を製作した清新公民館「協力員」のおふたりとパチリ！

パリの風景をバックに素敵な音楽で癒されました

曲と曲の合間にはアコーディオンの説明や曲の紹介などを入れて、あつという間の2時間でした。  
 昨年はハーモニカ、今回はアコーディオンと普段は聞けない楽器のコンサートを学習文化委員会が企画しました。  
 次回は12月23日に親子向けのコンサートを開催します。出演はママさんプラスバンド「相模原こっこ隊」の予定です。どなたでも参加できます。どうぞお楽しみに！

## ポップス&ボサノバコンサート

7月9日(土)に今年で5回目と、公民館とサウンドウェーブの共催コンサートを開催しました。年々レベルアップし、今年は個人的な3人の女性ボーカルの歌声と素敵な演奏を堪能しました。  
 共催事業とは星が丘公民館区で活動する団体・サークル等が企画した事業開設に対して、公民館が活動を支援するというものです。  
 開催の条件を満たせばどのサークル・団体も実施が可能です。ご興味のある方は公民館までお問い合わせください。



## すずかけOB会 「こだま」

### 花壇コンテストで受賞!!



すずかけOB会 「こだま」のみなさん

7月7日(土)に相模原市自治会連合会よりすずかけOBの会ボランティアサークル「こだま」が住民自治の諸活動の感謝状をいただきました。また9月29日(土)にまちづくりみどり公社より「第7回花のまちづくり花壇コンテスト」で銅賞を受賞しました。今年は例年になく猛暑で苦労したのですが、花摘みや、水やり等、熱心な活動が実を結んだ結果だと思えます。2つの受賞おめでとうございます。